

## **SP Baden: Ja zu Langmatt und neues Co-Präsidium**

Die SP Baden beschloss die Ja-Parole für die Abstimmung zur Sanierung der Villa Langmatt und wählt an der Generalversammlung ein neues Co-Präsidium: Roman Uhlig wurde bestätigt, Ira Amin neu ins Co-Präsidium gewählt.

Stadtrat Benjamin Steiner stellte den Anwesenden die Vorlage zur Langmatt vor, über die das Badener Stimmvolk am 18. Juni 2023 entscheiden darf. Dabei betonte er: «Die Villa Langmatt ist ein Juwel der Stadt Baden, aber auch ein anstrengendes.» Womit er das komplexe Organisationsgerüst treffend beschrieb, welches der Villa Langmatt langfristig mehr Stabilität verleihen soll. Einstimmig beschlossen die 29 Stimmberechtigten nach seinen Ausführungen die Ja-Parole zur Abstimmung.

Mit dem Rücktritt von Selena Rhinisperger als Co-Präsidentin stand dieses Jahr die Wahl eines neuen Co-Präsidiiums auf der Traktandenliste. Rhinisperger führte die SP während ihrer Amtszeit zur wählerstärksten Partei in Baden. Die 29 anwesenden Mitglieder haben Roman Uhlig in seinem Amt bestätigt. Neu wurde Ira Amin ebenfalls einstimmig ins Co-Präsidium gewählt.